

früheren Leben gemacht haben wollte, rief ein etwas bejahrter, aber dunkelvoller Herr, mit vieler Selbstgefälligkeit aus: Gott Lob! ich weiß mir dergleichen nicht vorzuwerfen. „So haben wir sie also noch von Ihnen zu erwarten“ fiel eine Dame plötzlich ein. Wie so? fragte der sich selbst Preisende. „Weil Alter nicht vor Thorheit schützt,“ erhielt er zur Antwort. —

Kürzlich stoppte ein schlichter Bauer in einer Morgenstunde fast an alle Thüren des Schauspielhauses, und wunderte sich, daß ihm nicht aufgethan wurde. Zu wem wollt ihr denn? rief ihm endlich ein Vorübergehender zu. — Nu, zu wem werde ich wollen, gab er zur Antwort: Wolle habe ich! — Wunderlicher Mann, hieß es weiter, die könnt ihr

hier nicht los werden, das ist ja das Comödienhaus. — Bester, wäre das Werken! schalt der Bauer, warum lebt Ihr's denn gedruckt an de Dürre, daß heute hier der Wulmarkt ist? —

Werden Sie in's Bad reisen? wurde Herr v. Quintus gefragt. Nein, gab er zur Antwort, meine Frau wird so gut seyn, diesmal die Reise zu übernehmen. Es scheint ja gar, wurde bemerk't, als ob Ihnen dadurch ein großer Gesfalle geschähe! — Allerdings! erwiederte er; o man glaubt nicht, wie wohlthätig eine zweimonatliche Trennung ist. Ich liebe meine Gattin, ich bete sie an; aber ich fühle das nie stärker, als wenn ich mich von ihr geschieden sehe.

Dr. K. Geßl, Verleger. — Ernst Müller, Redakteur.

Bekanntmachungen.

Theateranzeige. Heute, den 12ten: zum ersten Male: Medea. Trauerspiel von Grillparzer.

Bekanntmachung. Mit hoher obrigkeitlicher Bewilligung wird Endesunterzeichneter, Montag, den 15. August, auf dem Teiche der großen Fnnlenburg, ein von ihm versetztes großes

Land- und Wasserfeuerwerk

abbrennen. Ein hochzuverehrendes hiesiges als auch auswärtiges Publikum, lade ich hierdurch ganz ergebenst ein, und bitte um einen recht zahlreichen Besuch; ich schmeichle mir im voraus, einem hochzuverehrenden Publikum, das mich beeilen wird, einen recht ersfreulichen Abend zu verschaffen, indem ich nach mehrern vorher gesehnen Stücken, besonders zum Beschlus des Feuerwerks, einen Prospect von 32 Schuh Höhe über den ganzen Teich mit 10,000 Stück Illuminations-, auch beweglichen Stücken, und vielen Veränderungen ganz überraschend zeigen, und mir denselben gütigen Beifall, als die vorigen Male zu erhalten suchen werde.

Sollte an diesem Tage die Witterung ungünstig seyn, so bleibt es bis zum nächsten schönen Tage verschoben. Das Nähere besagen die gedruckten Zettel.

Friedrich Seidemann.